

Pomperlbuam sammeln 2300 Euro für kranke Kinder

Geld aus Erlös des Public Viewings während der WM – 1800. Mitglied des Fanclubs gekürt

Bad Griesbach. Dass der Bayern-Fanclub Pomperlbuam Bad Griesbach nicht nur ein Herz fürs runde Leder, sondern auch für Kinder hat, die Spende von 2300 Euro an die Kinderhilfe Holzland e.V.: Das Geld kommt von den Einnahmen beim Public Viewing während der Fußball Weltmeisterschaft in der Bad Griesbacher Stockhalle. Der Scheck wurde jetzt bei der Saisonöffnungsfeier der Pomperlbuam an Peter Stuiber von der Kinderhilfe übergeben.

Dieser bedankte sich recht herzlich dafür und freute sich, wieder einmal einer bedürftigen



Den Scheck über 2300 Euro übergaben Manfred Wagner (l.) und Bürgermeister Jürgen Fundke (r.) an Peter Stuiber von der Kinderhilfe Holzland. – Fotos: Gerleigner



Die drei Pomperlbuam-Vorstände Hans Fischer (v.l.), Präsident Manfred Wagner und Gerhard Rieger gratulierten dem 1800. Mitglied Simon Meisinger (vorne), der gleich die „Erstausrüstung“ geschenkt bekam.

Familie helfen zu können. Aber auch die Pomperlbuam selbst hatten Grund zur Freude: Im Rahmen dieser Feier wurde auch die Aufnahme des 1800. Mitglieds bekannt gegeben. Das Los fiel auf den elfjährigen Schmidhamer Schüler Simon Meisinger, der seit gut fünf Jahren Fan des FC Bayern und glühender Verehrer von Manuel Neuer ist. Zum Beitritt bei den Pomperlbuam überredete ihn sein Onkel Sepp Willnecker. Zum Einstand gab es vom Vorsitzenden als Erstausrüstung ein Polohemd und eine Mütze der Bad Griesbacher Pomperlbuam. – gg